



www.mg.co.id

The Minions Dikalahkan Duet Junior

ODENSE (IM) - Ganda putra nomor satu dunia kebangsaan Indonesia Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon menyudahi petualangan mereka di babak kedua Denmark Open 2021, usai dikalahkan juniornya, Muhammad Shohibul Fikri/Bagas Maulana.

Duel antara sesama pasangan Indonesia itu terjadi di laga babak kedua yang dihelat di Odense Sports Park, Kamis (21/10) sore WIB. The Minions membuang keunggulan di gim pertama sebelum tumbang dengan skor akhir 21-17, 17-21, 21-23.

Di gim pertama, Bagas/Fikri pada awalnya bisa mengimbangi permainan Kevin/Marcus. Namun, Kevin/Marcus setelahnya melepaskan diri untuk menjaga jarak sebelum Bagas/Fikri mengejar lagi sehingga interval pertama dicapai dengan kedudukan 11-10 untuk keunggulan pasangan yang lebih senior. Setelahnya Kevin/Marcus melaju tidak terbendung untuk menutup gim pertama dengan kemenangan 21-17.

Di awal gim kedua, Bagas/Fikri cukup mampu menandingi Kevin/Marcus untuk menyamakan skor 5-5. Kevin/Marcus

kemudian merebut empat poin beruntun yang dibalas oleh Bagas/Fikri dengan laju serupa sehingga kedudukan seimbang 9-9.

Kemudian, laga berlangsung ketat meski Kevin/Marcus kembali memimpin saat interval. Bagas/Fikri terus mengejar sehingga skor seimbang lagi pada angka 12-12.

Kevin/Marcus gagal meneruskan momentum positif sehingga disalip Bagas/Fikri yang berhasil menjaga keunggulannya untuk merebut gim kedua dengan skor 21-17.

Di gim ketiga, kejar mengejar angka diperlihatkan kedua pasangan. Namun Bagas/Fikri akhirnya memenangi permainan setelah dua kali deuce di gim ketiga dengan skor 23-21.

Dari jalannya laga, nampak bahwa Kevin/Marcus belum membuat kebugaran keduanya sedikit menurun. Tetapi di sisi lain, keberhasilan Bagas/Fikri diharapkan memberikan motivasi untuk terus berjuang menunjukkan kehebatan hingga babak puncak dan bahkan menjadi juara. **vit**



KEVIN S. SUKAMULJO/MARCUS F. GIDEON
Pebulutangkis Indonesia

Kulusevski Cetak Gol Bersejarah

SAINT PETERSBURG (IM) - Dejan Kulusevski begitu bahagia. Ia mencetak gol tunggal untuk kemenangan Juventus atas Zenit St. Petersburg pada matchday ketiga Grup H Liga Champions, Kamis (21/10) dinihari WIB. Setelah imbang tanpa gol di babak pertama, Juventus meningkatkan serangan pada paruh kedua. Kerja keras Si Nyonya Tua baru menghasilkan gol di menit ke-86 lewat sundulan Kulusevski dengan memanfaatkan bola umpan silang Mattia De Sciglio.

Gol itu begitu bersejarah karena menjadi yang pertama untuk Kulusevski di ajang Liga Champions sejak membuat debutnya musim lalu. Mantan pemain Atalanta dan Parma itu mengaku bahwa golnya tersebut bakal terus dikenang sepanjang hidup. "Saya tidak akan pernah melupakan gol ini selama saya hidup. Itu adalah gol pertama saya di Liga Champions, yang pertama saya cetak musim ini dan bahkan lewat sundulan," kata Kulusevski kepada Juventus TV.

Pemain asal Swedia itu memulainya pada menit ke-58 setelah menggantikan Federico Bernardeschi. Dari statistik yang dirilis Whoscored, Kulusevski tidak banyak berpengaruh besar dalam pertandingan meski menjadi pembeda lewat gol.

"Ini adalah kemenangan yang sangat penting bagi tim dan gol penting bagi saya. Saya dengan mencoba membuat perbedaan. Itu adalah perjuangan pada awalnya, tetapi saya memastikan saya berada di tempat yang tepat pada waktu yang tepat," kata Kulusevski kepada Amazon Prime Italia.

Hasil ini menempatkan Juventus makin kokoh di puncak klasemen Grup H dengan sembilan poin dan tanpa kebobolan. Chelsea menguntit di urutan kedua setelah melibas Malmo 4-0 di Stamford Bridge. Namun, kemenangan Chelsea dibayar mahal dengan cederanya Romelu Lukaku dan Timo Werner. **vit**



DEJAN KULUSEVSKI
Pemain Juventus



Marcus Rashford, Cristiano Ronaldo dan Bruno Fernandes berkontribusi dalam kemenangan MU atas Atalanta.

MU Menang Dramatis Atas Atalanta

"Jika ada yang mengkritik Cristiano Ronaldo, tonton saja laga ini. Dia melakukan semua yang harus dilakukan penyerang tengah, memimpin lini depan dan bertahan," kata Ole Gunnar Solskjaer.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) bangkit dan meraih kemenangan 3-2 atas Atalanta pada matchday ketiga Grup F Liga Champions, yang dihelat di Old Trafford, Kamis (21/10) dinihari WIB.

Laga berlangsung sengit sejak pluit berbunyi. Sontekan Mario Pasalic (15) dan sundulan Merih Demiral (29) membawa Atalanta unggul 2-0 di babak pertama. Namun MU mengubah strategi, bermain lebih agresif, dan sukses membalikkan keadaan di babak kedua.

Gol-gol dari Marcus Rashford (53) Harry Maguire (75) dan Cristiano Ronaldo (81) mengantarkan MU menutup laga dengan kemenangan 3-2. Hasil ini membuat MU memuncaki klasemen sementara dengan 6 poin, hasil dua

kemenangan dan sekali kalah. Sementara itu Atalanta melorot ke urutan kedua dengan 4 poin, sama dengan Villarreal yang membuntuti di urutan ketiga.

Ronaldo menjadi pahlawan MU dalam laga itu. Manajer Ole Gunnar Solskjaer pun mengirim pesan bagi para pengkritik megabintang asal Portugal tersebut.

Ronaldo tampil penuh dalam laga ini. Perannya sebagai ujung tombak Man United dan menciptakan hingga 7 kali tembakan mengarah ke gawang.

"Jika ada yang mengkritik Ronaldo atas kinerja dan sikapnya, tonton saja laga ini. Anda bisa melihatnya berlari, bahkan dia berada di dalam kotak enam yard miliknya sendiri menjelang akhir pertahanan.

Dia melakukan semua yang harus dilakukan penyerang tengah, memimpin lini depan dan bertahan. Dan tentu saja tujuannya adalah apa yang dia lakukan lebih baik daripada kebanyakan orang," kata Solskjaer mengutip dari BT Sport.

Ia juga memuji kinerja seluruh skuad timnya yang bermain dengan pantang menyerah. "Para pemain sadar akan pentingnya semangat pantang menyerah. Ini laga yang sulit dan kami sanggup membalikkan keadaan. Kinerja seluruh pemain sangat luar biasa," ujarnya.

Ronaldo merayakan kemenangan dramatis timnya atas Atalanta dengan unggahan terbarunya di akun Instagram pribadi. Ronaldo terlihat sangat puas dengan hasil kemenangan tersebut.

"Ya! Theatre Of Dream membara! Kami tetap hidup. Kami adalah Manchester United yang tidak pernah menyerah. Ini Old Trafford," tulisnya.

Bruno Fernandes juga tampil gemilang di laga itu. Bermain sebagai gelandang serang berposisi di belakang Cristiano Ronaldo, Bruno

tampil brilian. Squawka mencatat, Fernandes mengkreasikan delapan peluang di laga tersebut. Itu menjadikannya sebagai pemain MU yang paling banyak mengkreasikan peluang di satu laga Liga Champions sejak musim 2003-2004.

Ia sendiri bikin satu assist untuk golnya Rashford. Bahkan, beberapa kali umpannya ke Cristiano Ronaldo dan Rashford nyaris berujung gol.

"Di babak pertama, saya bermain kurang bagus karena telat memberi umpan. Namun setelahnya, saya harus bertindak lebih berani. Membuat operan dan menciptakan peluang itu sulit, saya tahu betul akan hal itu. Namun, saya hanya harus terus mencoba," tuturnya seperti dilansir dari Mirror.

Meski demikian, kemenangan ini harus dibayar mahal saat Rashford mengalami masalah pada kakinya, dua menit setelah mencetak gol dan langsung digantikan Edinson Cavani pada menit ke-67.

Sebelum MU menyamakan kedudukan, Atalanta sebenarnya punya momen untuk kembali memperbesar keunggulan di menit ke-70. Hal

itu tak berhasil karena kiper David De Gea mementahkan tembakan Duvan Zapata dan bola rebound tembakan Ruslan Malinovskyi berhasil ditepis.

"Kami memiliki sensasi yang kami tahan, kami nyaris unggul 3-1 dan kiper MU melakukan penyelamatan ganda yang luar biasa, kemudian skor berubah 2-2. Comeback Manchester United dan kemenangan di menit-menit akhir adalah tipikal Old Trafford, saya sudah lupa berapa kali mereka melakukannya di sini, jadi itu adalah karakteristik mereka," kata pelatih Atalanta, Gian Piero Gasperini, kepada Sky Sport Italia.

Atalanta gantian menjamu Man United di matchday keempat, Rabu (3/11) dinihari WIB. Gasperini menilai duel bakal makin sulit buat klub asal Bergamo ini. "Leg kedua akan sulit, karena mereka sangat berbahaya ketika ruang terbuka, tetapi kami menunjukkan malam ini bahwa kami layak diperhitungkan di grup ini dan di level ini," tandas Gasperini.

Hasil laga lainnya adalah Salzburg 3-1 Wolfsburg, Young Boys 1-4 Villarreal dan Lille 0-0 Sevilla. **vit**

Bayern Munich Tampil Perkasa

LISBON (IM) - Bayern Munich melibas Benfica 4-0 pada matchday ketiga Grup E Liga Champions, yang berlangsung di Estadio da Luz, Kamis (21/10) dinihari WIB. Seluruh gol dicetak pada babak kedua lewat Leroy Sane (dua gol), Everton Soares (gol bunuh diri) dan Robert Lewandowski.

Dengan hasil ini, Bayern Munich masih sempurna usai mengumpulkan sembilan poin dari tiga pertandingan pertama plus mengemas 12 gol tanpa kebobolan. Opta mengemukakan, ini adalah start terbaik Bayern di kompetisi ini dan bergabung dengan yang terbaik secara keseluruhan.

"Kami bermain dengan sangat baik. Babak pertama juga bagus. Melihat seberapa hebat kami menyerang kami mungkin saja menyudahi permainan dengan lebih baik dan mendapatkan satu gol lagi," kata Sane di laman resmi Bayern.

Ia mengungkapkan timnya sudah siap mempersiapkan diri dengan baik untuk meredam perlawanan tim

lawan. "Saya senang sekali dengan penampilan kali ini. Pelatih mempersiapkan kami dengan sangat baik. Kami sudah tahu bahwa Benfica akan agresif. Kami harus memainkan permainan kami dan sabar, dan kami seperti itu pada hari ini terlepas dari dua gol yang dianulir. Kami tidak berhenti dan terus maju," ujar mantan pemain Manchester City ini.

Penampilan bagus Manuel Neuer juga ikut membuat gawang Bayern sulit ditembus. Ia beberapa kali menghalau peluang emas Benfica. "Dia kiper yang bagus, tapi dia tetap manusia seperti kami. Dia punya pengaruh, karena dia menyela tembakan saya di babak pertama," kata pemain Benfica, Darwin Darwin dikutip dari laman resmi klub.

Kendati begitu, Darwin mengakui rekan-rekannya telah bekerja dengan hebat. Menurutnya, kubu Lisbon telah bermain baik hingga jelang pertandingan berakhir. "Kami pergi dari sini dengan rasa pahit. Bayern adalah tim yang hebat, tetapi kami melakukan kinerja yang baik di 65 menit pertama. Kami harus memikirkan pertandingan berikutnya," ujarnya. **vdp**



LEROY SANE
Pemain Bayern Munich

Barcelona Raih Kemenangan Penting

BARCELONA (IM) - Barcelona akhirnya meraih kemenangan di Liga Champions, dengan mengalahkan Dynamo Kiev. Dalam laga matchday ketiga Grup E Liga Champions, yang berlangsung di Camp Nou, Kamis (21/10) dinihari WIB itu, tuan rumah menang 1-0 lewat gol Gerard Pique.

Barcelona memang dibayangi hasil buruk jelang laga itu. Pasalnya Pique sudah kalah dua kali secara beruntun. Pertama melawan Benfica, kemudian dihajar Bayern Munich, dengan skor yang sama 0-3. Pique menilai, kemenangan atas Kiev diharapkan bisa mendorong kepercayaan diri Barcelona.

Terlebih, anak asuh Ronald Koeman akan melakoni laga El Clasico kontra Real Madrid di Liga Spanyol akhir pekan nanti.

"Hasil seperti ini jelas akan membantu demi membangun kepercayaan jelang laga penting seperti El Clasico. Untuk menang tiga kali beruntun di kandang musim ini terasa hebat. Selanjutnya kami punya pertandingan penting, di mana jika kami menang, maka kami bisa melewati Madrid (di klasemen Liga Spanyol)," kata Pique,

dilansir situs resmi UEFA.

Dilansir dari Squawka, Pique tidak hanya berbahagia jadi bintang penentu kemenangan timnya. Namun gol itu, membuat dirinya sejajar dengan legenda Real Madrid, Roberto Carlos sebagai bek tersubur di Liga Champions. Keduanya masing-masing sudah mengemas 16 gol.

Gerard Pique pun melewati torehan 15 gol dari Sergio Ramos. Ramos sendiri yang kini berseragam PSG, belum juga diturunkan karena faktor kebugaran. Pique malah punya statistik menarik. Barcelona memenangi 14 laga ketika Pique jadi pencetak golnya.

Tiga poin membuat Barcelona berada di posisi tiga Grup E, di bawah Bayern Munich (9) dan Benfica (4), dan di atas Dynamo Kiev, yang belum meraih poin sama sekali.

Selanjutnya, Barcelona akan melanjutkan perjalanan melawan Ukraina pada 3 November mendatang. **vdp**



GERARD PIQUE
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jln. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapan.net.id